

Des hordes d'animaux dans la cour de récré



Les enfants de l'école étaient ravis d'accueillir et de découvrir les animaux de la ferme pédagogique d'Auriol.

(Photo J. H.)

Si rien n'est aisé en ces temps incertains, nombre d'activités sont tout de même maintenues. Mais toujours dans le plus strict respect des consignes sanitaires. Ainsi, les élèves de l'école élémentaire ont-ils reçu la visite de canards et de poules, d'oies et de lapins, de moutons, de chèvres et autres cochons nains. Puisque nos petits écoliers ne pouvaient aller aux animaux, ce sont les pensionnaires de la ferme d'Auriol qui ont

investi, le temps d'une journée, la cour de l'école Fernand-Reynaud. Depuis sa fermeture en octobre dernier, ladite ferme, désormais itinérante, sillonne les routes de Provence pour apporter un peu de joie et de réconfort aux enfants de la région. Un bien joli moment d'évasion co-animé par l'équipe pédagogique de l'école et le dynamique service enfance et loisirs de la commune.

J. H.